

Schießen der vier Dörfer

In Osterbruch trafen sich die Schützenvereine aus Belum, Cadenberge-Langenstraße, Kehdingbruch und des Gastgebers zum Vier-Dörfer-Pokalschießen. Diesmal hatten die Mannschaften aus Kehdingbruch (Foto) die Oberhand: sie gewannen bei den Herren und den Damen. Zweiter wurde Osterbruch vor Belum und Langenstraße. Tagesbester war Uwe Mohr aus Osterbruch. Bei den Damen folgte auf Kehdingbruch die Langenstraße vor Osterbruch und Belum. Tagesbeste wurde Heike Meyer aus Kehdingbruch. Bei den Jungschützen siegte Langenstraße vor Kehdingbruch, Osterbruch und Belum. Tagesbeste: Karina Meyer aus Kehdingbruch.

